

BIG ISSUE

Melalui Zoom Meeting, Kapolresta Tangerang Ikuti Pelaksanaan Vaksinasi Booster 1 Juta Dosis

Sopiyani Hadi - [TANGERANG.BIGISSUE.ID](https://www.tangerang.bigissue.id)

Apr 22, 2022 - 12:57



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Zain Dwi Nugroho mengikuti Zoom Meeting Launching 1 juta Vaksin Booster, di Pondok Pesantren Nur Antika, Desa Pete, Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang, Kamis (21/4/2022).

Vaksinasi booster untuk 1 juta dosis itu merupakan kerja sama Mabes Polri, Kementerian Agama, dan Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU).

Pada kegiatan itu, hadir Asda 3 Kabupaten Tangerang Yani Sutisna, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Tangerang Ade Baijuri, Ketua PCNU Kabupaten Tangerang yang juga pengasuh Pondok Pesantren Nur Antika KH. Encep Subandi, dan pejabat utama Polresta Tangerang Polda Banten.

Secara virtual, Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo mengatakan, kegiatan vaksinasi sebelum bulan Ramadhan bisa 1 juta orang tervaksin. Namun pada saat bulan Ramadhan, mengalami penurunan sekitar 700 ribuan yang ikut vaksin.

"Masyarakat akan berjumpa dengan keluarga dan bersilaturahmi di kampung halaman, sehingga pada biasanya akan mengalami peningkatan Covid-19. Namun dengan dilakukan vaksin booster bisa menjaga kesehatan tubuh kita," kata Listyo.

Listyo juga menyampaikan, pandemi Covid-19 belum selesai, sehingga harus terus dilakukan vaksinasi booster agar menjaga keselamatan seluruh masyarakat.

"Ada target booster untuk Jabotabek sekitar 50 persen yang sampai saat ini belum tercapai namun dengan kerja sama, mudah-mudahan tercapai," ucapnya.

Sementara itu, Ketua PBNU Yahya Cholil Staqf menyebut, kegiatan vaksinasi booster 1 juta dosis merupakan kerjasama PBNU, Polri, dan Kementerian Agama.

"Insya Allah kegiatan vaksin tercapai 1.350.000 orang serentak seluruh Indonesia yang berlangsung sampai 3 hari mendatang," kata Yahya.

Sedangkan Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas mengapresiasi Polri dan PBNU atas kegiatan vaksinasi booster 1 juta dosis. Kata Yaqut, tujuan vaksinasi semata-mata untuk melindungi warga masyarakat.

Di tempat berbeda, Kapolresta Tangerang Kombes Pol Zain Dwi Nugroho menyatakan siap mengawal pelaksanaan vaksinasi booster 1 juta dosis di daerah hukum Polresta Tangerang. Ia juga mengatakan sudah membangun koordinasi dengan PCNU, Kantor Kemenag, dan pemerintah daerah, serta elemen lain untuk menyukseskan agenda itu.

"Kami siap melaksanakan kegiatan vaksinasi booster 1 juta dosis di wilayah kami. Mudah-mudahan berjalan dengan baik dan lancar," tandasnya.
(HMS/Sopiyan)